

Niederschrift

über die 23. öffentliche Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Südermarsch am 28. Dezember 2012 in Gastwirtschaft Voßkuhle in der Südermarsch.

Beginn der Sitzung: 19.00 Uhr

Ende der Sitzung: 20.53 Uhr

Anwesend:

1. Bürgermeister Karl-Jochen Maas
2. Gemeindevertreter Knut Flatterich
3. Gemeindevertreter Jörg Hars
4. Gemeindevertreter Hans-Peter Martens
5. Gemeindevertreter Dieter Petersen
6. Gemeindevertreter Hans Röh
7. Gemeindevertreter Ulf Schröder (nach telefonischer Anfrage) ab Tagesordnungspunkt 2

Außerdem sind anwesend:

Christina Jasiak, Schriftführerin

Sowie 2 Zuhörer

Tagesordnung

1. Einwohnerfragestunde

Nicht öffentlich

2. Windtestfeld

Bürgermeister Maas eröffnet die Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Südermarsch. Er begrüßt alle Anwesenden, besonders die Gäste, recht herzlich und stellt die ordnungs- und fristgemäße Ladung fest. Einwände gegen die Tagesordnung werden nicht erhoben. Der Gemeindevertretung Südermarsch ist beschlussfähig.

1. Einwohnerfragestunde

Ein Einwohner erkundigt sich über den aktuellen Stand in der Angelegenheit **Windtestfeld**. Bürgermeister Maas berichtet, dass 6 Windtestanlagen genehmigungsfähig sind, jedoch die Genehmigung der 10 geplanten Windtestanlagen weiterhin angestrebt wird.

Der Einwohner regt an, alle Einwohner der Gemeinde zu einer Informationssitzung über den geplanten Windtestfeld persönlich einzuladen. Bürgermeister Maas erklärt, dass bereits mehrere Gemeindevertretersitzungen, in denen über das Windtestfeld beraten und gesprochen wurde, stattgefunden haben. Alle Einwohner hatten die Möglichkeit an den Sitzungen teil zu nehmen und sich zu informieren.

Zu diesem Thema ist sowieso eine **Einwohnerversammlung** einzuberufen. Die sollte aber erst nach der Genehmigung durch das Land erfolgen.

Die Öffentlichkeit wird ausgeschlossen. Die Zuhörer verlassen den Sitzungsraum.

Nicht öffentlich

2. Windtestfeld

...

Bürgermeister Maas stellt die Öffentlichkeit wieder her. Zuhörer sind nicht anwesend.

Nachdem keine Wortmeldungen mehr vorliegen, bedankt sich der Bürgermeister Maas für die rege Mitarbeit und schließt die Sitzung.

Bürgermeister

Schriftführerin